## Sanitäterlauf

## Liebe Eltern, liebe Kinder,

wie wäre es mit diesem Spiel? Ihr kennt es aus dem Kinderturnen? Ihr benötigt 2 Besenstiele und einen Ball. Dann legt Ihr euch eine Strecke fest, die abgelaufen werden soll.

Zwei Personen starten am Anfang und halten die Besenstiele parallel jeweils an den Enden fest. Der Ball wird auf die Besenstiele gelegt. Nun lauft Ihr Eure Strecke bis zum Ziel. Mit den Jüngeren würde ich einfach nur zum Ziel gehen. Mit den Älteren kann man



schwierigere Regeln aufstellen, zum Beispiel: Fällt der Ball von den Besenstielen, muss man wieder zum Start oder rückwärts laufen oder man kann das Spiel auf Zeit spielen oder man legt sich Hindernisse in den Weg.

Viel Spaß wünsche ich Euch. Herzliche Grüße Odette



www.fbs-kassel.de